



COMUNICADO No. 01 DE 2024

El Consejo de Facultad de Administración consciente de la situación actual de la Universidad y fundamentalmente recogiendo las preocupaciones y estrategias planteadas en la reunión del colectivo de profesores de la Facultad y con la participación de los Representantes Estudiantiles de Pregrado y Posgrado ante el Consejo de Facultad, expresa lo siguiente:

1. Persistir en el diálogo como un camino que posibilita la construcción de alternativas y la participación activa de todos los actores académicos.
2. Es necesario crear espacios de discusión, reflexión y propuestas que nos permitan pensar la universidad que se quiere, el cómo lograrla y apostar por un proceso de transformación que responda a criterios más democráticos y participativos.
3. En el ánimo de seguir construyendo condiciones adecuadas en la vida académica y propender por el bienestar de la Comunidad Universitaria, invitamos a construir condiciones para el retorno a las actividades académicas y estrategias de diálogo entre estamentos para la mejora participativa en la Sede.
4. La Facultad pone a disposición toda su plataforma humana y su capacidad institucional para garantizar la normalidad académica de sus estudiantes.
5. Reitera su llamado al respeto por el derecho a la protesta pacífica, pues la Universidad y en particular la Facultad deben ser un faro de civilidad y de diálogo que posibilite generar alternativas de solución para resolver las agudas tensiones que han salido en nuestra universidad en los días pasados.

Estamos comprometidos con la construcción de alternativas que nos posibiliten un estar mejor, recogiendo las diversas voces, ese es el compromiso que asume el Consejo.

Manizales, 07 de junio de 2024

JUAN CARLOS CHICA MESA
Presidente del Consejo

ALFONSO PÍO AGUDELO SALAZAR
Secretario de Facultad